

GECT Eurodistrict PAMINA : Dietmar Seefeldt, nouveau Président

Le 19 avril 2024, Christoph Schnaudigel a transmis la présidence du GECT Eurodistrict PAMINA (Groupement européen de coopération territoriale) à Dietmar Seefeldt, après avoir pris ses fonctions en 2021.

🔗 Rétrospective des trois dernières années

Christoph Schnaudigel, Landrat du Landkreis Karlsruhe, avait pris la présidence du GECT Eurodistrict PAMINA en pleine crise sanitaire au printemps 2021. Il n'est donc pas surprenant que sa présidence ait été fortement marquée par cette dernière.

Néanmoins, quelques succès ont pu être enregistrés. Dans son discours d'investiture il y a trois ans, il a fait de la mobilité, de la santé et du bilinguisme ses priorités.

Dans le domaine de la mobilité, la première étude de faisabilité sur la réactivation de la ligne ferroviaire Sarrebruck-Haguenau-Rastatt-Karlsruhe a pu être achevée. Des discussions sur des études plus approfondies sont actuellement en cours.

Dans le domaine de la santé, le projet INTERREG V "Offre des soins PAMINA - Soins de santé" a été mené à bien. La signature en juin 2023 de la convention sur le projet pilote d'accès transfrontalier aux soins à la maternité de l'hôpital de Wissembourg constitue une étape particulièrement importante. Le GECT Eurodistrict PAMINA prépare actuellement la poursuite du projet dans le cadre du programme INTERREG VI.

Par ailleurs, le président a participé pour l'Eurodistrict à différentes manifestations, dont la réunion du comité directeur de l'Association des régions frontalières européennes (ARFE) qui s'est tenue à Karlsruhe en 2022, ou le Borders Forum de la Mission Opérationnelle Transfrontalière sur le thème de la gouvernance la même année à Paris.

Christoph Schnaudigel restera à l'avenir au sein de l'Eurodistrict PAMINA, désormais en tant que 2^{ème} vice-président.

✦ **La feuille de route du nouveau président : Priorité au sport et à la protection du climat**

Dietmar Seefeldt, Landrat du Landkreis Südliche Weinstraße, a identifié, entre autres, pour son mandat de président de l'Eurodistrict PAMINA, les domaines thématiques du sport et de la protection du climat qui lui tiennent personnellement à cœur et dans lesquels il souhaite tout particulièrement promouvoir la coopération transfrontalière. "Le sport rassemble les gens. Il est donc aussi un vecteur fantastique pour devenir actif au-delà des frontières", explique Seefeldt. « Le programme sportif PAMINA des écoles, le triathlon transfrontalier autour de Lauterbourg ainsi que le comité de football PAMINA le prouvent déjà ». Des manifestations sportives transfrontalières d'importance suprarégionale devraient s'y ajouter à l'avenir. Dietmar Seefeldt a cité comme objectif que le parcours du Grand Prix de la Route du Vin du Sud, une course importante de la ligue allemande de cyclisme, soit étendu à Wissembourg de manière transfrontalière dès 2025. « L'Eurodistrict PAMINA a le potentiel pour devenir une région sportive transfrontalière connue. C'est une de mes préoccupations majeures », résume le nouveau président élu de PAMINA.

Dans le domaine de la protection du climat, M. Seefeldt a rappelé le succès de la Conférence des jeunes PAMINA sur la protection du climat à Niederbronn-les-Bains l'année dernière, à laquelle il avait également participé personnellement. "En tant que nouveau président du GECT, je souhaite continuer à soutenir la conférence des jeunes et m'engager pour sa poursuite". Selon lui, le champ thématique peut encore être élargi. "C'est pourquoi je souhaite que nous portions un regard sur les potentiels de l'économie circulaire transfrontalière au sein de l'Eurodistrict PAMINA et que nous développions un concept à cet effet".

Par ailleurs, M. Seefeldt voit aussi dans les domaines de la démographie, de la santé, de la mobilité, des pompiers, du tourisme ainsi que de la langue et de la promotion du dialecte des potentiels particuliers pour la coopération transfrontalière pour les années à venir.

CONTACT

GECT Eurodistrict PAMINA

Annabell Schlösser – 03 68 33 88 22 – annabell.schloesser@alsace.eu

Photos:

La reproduction des photos est gratuite.

Merci de mentionner le copyright :

PHOTO 1 : Changement de présidence : le président sortant Christoph Schnaudigel (à gauche) est remercié par le nouveau président Dietmar Seefeldt et le directeur Patrice Harster (à droite). © Landkreis Südliche Weinstraße